

**Perplejidad lectora:
entre la *concupiscentia librorum* y la muerte del libro**

Luisa Ripa
Buenos Aires

Este trabajo reflexivo, casi coloquial, pretende extender una perplejidad -y sus vericuetos- no solamente sin ánimo de resolverla sino, al contrario, con la esperanza de mantenerla abierta y expuesta, con la esperanza de ser fiel a lo que pasa y lo que nos pasa.

Surge -y se mantiene- de algunos intercambios domésticos y sencillos pero que impidieron olvidar o postergar la cuestión, molesta como pocas: qué será del libro, qué será de los libros en el tipo de sociedad y de cultura que estamos construyendo.

En el despliegue de la propuesta seremos fieles a esos intercambios coloquiales que impidieron olvidar la pregunta y al dar cuenta de algunos vericuetos teóricos y experienciales con los que esperamos honrar el campo de experiencia -como quería Koselleck- con la apuesta a percibir -que no abrir- un horizonte de esperanza.